



## GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 1/2015

# Start zur Handicap-Rallye des GVL

**Der Golfverband Liechtenstein startet am Sonntag, 19. April, mit dem ersten Turnier der Handicap-Rallye 2015 in die Saison. Gespielt wird auf dem Platz des GC Gams-Werdenberg.**

*Vaduz, 9. April 2015* – Eine Woche nach dem US Masters in Augusta (USA) beginnt die Golfsaison auch in Liechtenstein. Am Sonntag, 19. April, wird auf dem Platz des GC Gams-Werdenberg zur Handicap-Rallye des Golfverband Liechtenstein (GVL) gestartet. Gespielt wird in zwei Kategorien – Handicap 0 bis 18.4 sowie 18.5 bis Platzreife; der Spielmodus ist Stableford. Startberechtigt sind Mitglieder des Golfverband Liechtenstein sowie des gastgebenden GC Gams-Werdenberg.

Das Turnier vom 19. April ist das erste von drei zur Handicap-Rallye 2015 zählenden Turnieren des GVL. Die Handicap-Rallye führt die Teilnehmer zum Golfspiel in drei Länder. Nach dem Turnier in der Schweiz stehen am 23. Mai ein Bewerb in Deutschland (GC Ravensburg) und am 27. Juni ein Turnier in Österreich (GC Montfort-Rankweil) auf dem Programm. Bei der Handicap-Rallye warten neben attraktiven Golfplätzen auch ebensolche Preise auf die besten Golferinnen und Golfer. Die beiden Gesamtsieger der Handicap-Rallye – es werden die Ergebnisse der drei Turniere addiert – erhalten eine Einladung zum Fürsten Golf Cup (8. August) im GC Bad Ragaz; dieser stellt den gesellschaftlichen Höhepunkt im GVL-Jahr dar.

**Golfturnier des GVL**, 19. April, GC Gams-Werdenberg; Info und Anmeldung (bis 17. April, 12 Uhr) unter [www.golf.li](http://www.golf.li)

Für weitere Informationen:

Mirjam Fassold  
Medienverantwortliche GVL  
Tel. +423 384 28 44  
E-Mail: [mirjam@fassold.li](mailto:mirjam@fassold.li)